



25.02.2004 - 13:46 Uhr

## (crs) Aide de la Croix-Rouge pour le Maroc

Berne (ots) -

Suite au violent séisme qui a frappé le nord-est du Maroc, la Croix-Rouge suisse a débloqué 80 000 francs pour laide durgence. Cette somme permettra d'assurer l'approvisionnement sur place des sans-abri en couvertures, en bâches multi-usages et en médicaments. Un logisticien de la Croix-Rouge suisse a été dépêché sur les lieux afin d'évaluer les besoins avec un représentant du Corps suisse d'aide humanitaire (CSA).

Les bénévoles et le personnel médical du Croissant-Rouge marocain sont déjà opérationnels dans les hameaux isolés de la région d'Al Hoceima. Dans les six villages détruits, le dernier bilan de la catastrophe fait état de 600 morts et au moins 30 000 sans-logis.

Merci de verser vos dons sur le compte postal 30 - 4200-3, mention Maroc

Pour de plus amples informations : Croix-Rouge suisse, Coopération internationale, Karl Schuler, tél 031 387 73 11 ou 079 639 54 20

Ce texte peut être consulté sur le site Internet [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100472230> abgerufen werden.